

Fecha: 12-01-2026
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: Detienen a exbombero acusado por incendio forestal en Coronel: entregó encendedor que habría utilizado

Pág. : 23
Cm2: 119,6
VPE: \$ 156.374

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Detienen a exbombero acusado por incendio forestal en Coronel: entregó encendedor que habría utilizado

El ahora exbombero y exfuncionario de Conaf acusado como responsable de iniciar un incendio forestal en la localidad de Patagual, en la comuna de Coronel, Región del Bío Bío, fue detenido.

La aprehensión del imputado fue ampliada hasta el próximo martes 13 ya que aún existen peritajes en desarrollo, cuyos resultados son importantes para la formulación de cargos.

Recordemos que el siniestro arrasó con 10 hectáreas en el sector precisado. El exvoluntario incluso entregó el encendedor con el que dijo haber iniciado el fuego.

Fue el sábado que el fiscal Hugo Cuevas Gutiérrez solicitó que personal especializado de la Sección Regional OS9 Bío Bío realizará las diligencias investigativas pertinentes en el caso.

Tras el análisis de respaldos filmicos y toma de declaraciones a testigos, se logró identificar la identidad de esta persona como participante del hecho investigado, quien figuraba como voluntario de la Novena Compañía de Bomberos de Coronel, y como brigadista de Conaf.

Al sujeto se le tomó una declaración voluntaria en calidad de imputado, donde señaló que efectivamente el habría provocado el incendio utilizando un encendedor, e incendiando acícula de pinos.

Al verificar que el fuego estaba propagándose, el hombre se habría retirado del lugar en su vehículo particular, ingresando nuevamente a la 9º Compañía de Bomberos de Coronel para continuar con su función en la guardia nocturna.

biobiochile.cl